





## JORNADA EN EL INSTITUTO DE LA INGENERÍA DE ESPAÑA

# Jornada de Innovación en la Agricultura y la Alimentación

#### **ORGANIZADA POR:**

Colegio Oficial de Ingenieros Agrónomos de Centro y Canarias Comisión de Jóvenes Ingenieros, Emprendimiento e Innovación

15 de marzo de 2022. De 10:00 a 13:10 h

#### Dirigido a:

- Ingenieros Agrónomos y Emprendedores de los Sectores Agrario y Alimentario
- Profesionales Interesados en la Innovación y Autoempleo
- Jóvenes Ingenieros

Inscribirse a la jornada en https://forms.gle/yqQxrBPAYzQRf5jj9

La jornada será presencial y se retrasmitirá en directo - https://youtu.be/c0QXPgQtynw

Calle del General Arrando, 38, 28010 Madrid

10:00-10:20	Inauguración de la Jornada
	<ul> <li>José Trigueros Rodriguez. Presidente del IIE</li> </ul>
	Francisco Gonzalez Torres. Decano del COIACC
	<ul> <li>Mari Cruz Díaz Álvarez. Presidenta de ANIA</li> </ul>
10:20-10:30	Presentación de la jornada. Mª Elena Bermejo Martínez. Vocal del Colegio Oficial
	de Ingenieros Agrónomos de Centro y Canarias
10:30-10:50	Tendencias de Innovación en Agricultura y Alimentación. Esther Esteban Rodrigo.
	Directora del Centro Nacional Instituto Nacional de Investigación y Tecnología
	Agraria y Alimentaria (CSIC-INIA)
10:50-11:10	Eatable Ventures. José Luis Cabañero Gutiérrez. CEO
11:10-11:40	DESCANSO - Café
11:40-12:00	ENISA Empresa Nacional de Innovación, S.A. Alberto Moratiel Yugueros.
	Coordinador de Promoción y Relaciones Institucionales
12:00-12-20	Caso de éxito- ID_FOREST. Luis Santos del Blanco
12-20-13:00	Mesa redonda. Debate
13:00- 13:10	Conclusiones y Clausura. Fernando Burgaz Moreno. Vocal del Colegio Oficial de
	Ingenieros Agrónomos de Centro y Canarias

### **PRESENTACIÓN**

La FAO (Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura) considera a la innovación, y en particular la innovación en la agricultura, una fuerza motora clave para lograr un mundo libre de hambre y malnutrición.

Existe la necesidad entre los profesionales de la ingeniería de crear empleos de calidad, lo que pasa por la innovación. En la ingeniería en general, y en la ingeniería agronómica en particular, existe una tradición de crear empresas innovadoras. Esta jornada pretende responder a la necesidad de innovación y financiación y mostrar algunos casos de éxito en este sentido.